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LOS DE LA TELE ESTÁN NERVIOSOS 

Y ello supone que, en breve, todos estaremos de los nervios. ¿Usted no los 
escucha, hasta la saciedad, quejándose de que están de los nervios? Pues si 
ellos están así, nosotros, irremisiblemente, lo estaremos también. Por tanto, 
ante el empuje del poder televisivo, y en cualquier situación que se nos plantee, 
responderemos: <<Pero, déjame tranquilo, ¿no ves que estoy de los nervios? 
>>. 

Y como sucede siempre, en nuestra tierra, expresamos lo mismo, con gracia e 
incluso con un significado más completo; al menos a mí me lo parece: <<Oye, 
mi niño, déjame tranquilo que estoy atacado de los nervios>> ¿O no?  

La cuestión es plantearse si debemos seguir tragando con las cursilerías que los 
telenovelos despiertan del sueño de los diccionarios, o potenciar nuestro acervo 
lingüístico, abundante, por cierto, en expresiones nada pedantes.  

Yo lo tengo claro...  

 


